

## La Abogacía se concentra por los derechos en Afganistán

**X. G. P.** MADRID.

Ayer se iniciaron las *VIII Jornadas de Juntas de Gobierno* del Consejo General de la Abogacía, en Bilbao, con una concentración en apoyo al respeto por los derechos humanos de los ciudadanos y abogados afganos, principalmente las mujeres y los niños, colectivos más amenazados por el nuevo régimen talibán.

La concentración, que estuvo presidida por la presidenta de la Abogacía española, **Victoria Ortega**, y por el decano del Colegio de Abogados vizcaíno, Carlos Fuentenebro, contó con la presencia de Zabihullah Karimullah, que es último Fiscal General de Afganistán antes de la victoria talibán, quien se encuentra en España después de su evacuación desde la capital afgana, Kabul.